



Swimming Canadá aplaude efusivamente al gobierno federal de Canadá y al gobierno local de Ontario por la enorme inversión en instalaciones que beneficiarán a los atletas durante los próximos años.

El Centro acuático, actualmente con un 65% de avance, es una de las tres nuevas instalaciones construidas para los Panamericanos de 2015.

“El Centro Acuático proporcionará a los atletas canadienses una nueva joya de la corona Canadiense. Al tener esas instalaciones de tan alto nivel, modernas, en la ciudad más grande del país, tendrán un impacto inmediato y beneficiará incluso a los futuros atletas” dijo Ahmed El-Awadi, presidente de Swimming Canada.

“Los juegos Panamericanos y ParaPanamericanos 2015 serán los juegos más grane que se hayan celebrado jamás en Canadá”.

Se ha mencionado que la inversión servirá para al menos 20 años.

Con información de [www.swimming.ca](http://www.swimming.ca)

[Ir a la fuente original](#)